
 
 

SÉANCE ORDINAIRE  
Conseil d’établissement – École Alice-Parizeau 

22 janvier 2024 – 18h15 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’École Alice-Parizeau 

tenue le 22 janvier 2024 à 18h15 à Montréal 

PRÉSENTS (parents): 

 

Franca Gallé, Drissia Moubarik, Antoine Lévesque, Geneviève Poirier (secrétaire), 
Sabrina Boualem (via Teams)  
  
SONT ÉGALEMENT PRÉSENTES: 

Mme Dominique Hébert (directrice) 
Mme Sherin Bilates (enseignante) 
Mme Monica Neaga (enseignante) 
M. Tomas Rodrigues (SDG) 

SONT ABSENTS :  

Mme. Annick Bouchard 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE et VÉRIFICATION DU QUORUM 

À 18h20 

 

LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Franca ajoute le point 17 – Critères de sélection de la direction 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Drissia Moubarik que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  
 

Adopté à l’unanimité  

 

2. ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (30 octobre 2023) 

3.1. Suivi au procès-verbal 
4. Parole au public 
5. Formation pour les membres du CÉ 
6. Plan de rattrapage 
7. Uniforme problématique/ solutions 
8. Aider son enfant.com 
9. SDG – Relâche 
10. Gardiens avertis 
11. Photographe 24-25 
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12. Sorties éducatives (approbation) 
13. Projet éducatif 
14. Suivi sur le budget 
15. Choisir les dates des prochains CÉ 
16. Points d’information/rapports 

16.1. Direction 
16.2. OPP (sur demande du CÉ) 
16.3. Personnel enseignant 
16.4. Service de garde 
16.5. Parents 

17. Critères de sélection de la direction 
18. Correspondance 
19. Varia – Points divers 
20. Levée de la réunion 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 30 octobre 2023 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Drissia que le procès-verbal du 30 octobre soit adopté avec 

dispense de lecture.  Secondé par Geneviève Poirier 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public présent 

 

5. FORMTAION POUR LES MEMBRES DU CE 

Les nouveaux membres ont reçu les informations pour suivre la formation.  On doit confirmer 

le statut par courriel avant le 3 février.  

 

6. PLAN DE RATTRAPAGE 

a. Tutorat mit en place pour les enfants à risque (français et mathématique).  On a identifié 

125 élèves à risque et avons 20 adultes de disponibles. Le tutorat devrait débuter dans les 

prochains jours.  

b.  Soutien à la classe 

c.  Aide aux devoirs (40 élèves) sera effectuée par des adultes et des élèves de l’école 

Évangeline.  

d.  Période de co-enseignement (volontaire) 

 

Mme Dominique se demande si elle doit proposer du rattrapage pendant la semaine de 

relâche? Il y a très peu d’enseignants ou d’adultes volontaires et après discussions, on 

conclut qu’il est probablement préférable de laisser les vacances aux enfants.  

 

7. UNIFORMES 

Problème récurrent, trop d’enfants ne portent pas leur uniforme.  Impossible de faire la 

discipline et les suivis associés.  On choisit de laisser tel quel pour l’instant, mais de revisiter 

l’enjeu en mai en prévision de la prochaine année scolaire.  Les membres du CE et de l’OPP 

doivent penser à des idées et à des solutions d’ici là.  
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8. AIDEZ SON ENFANT. COM  

Est-ce qu’on renouvèle ou non notre abonnement à Aidezsonenfant.com?  L’an dernier 

l’école avait un taux d’utilisation de 14%, soit 49 comptes ouverts. Coût 1800$.  Le CE se 

donne 15 jours pour trouver une autre proposition qui attirerait un peu plus les parents et les 

suivis se feront par courriel afin de prendre une décision rapidement.  

9. SERVICE DE GARDE PENDANT LA RELÂCHE 

Monsieur Thomas indique qu’il n’a reçu que 8 inscriptions, donc le SDG sera fermé pendant 

la relâche.  Pour ouvrir, le SDG a besoin de 42 enfants par jours.  Monsieur Thomas va 

envoyer un courriel à tous pour aviser les parents de la fermeture.  

 

10. GARDIENS AVERTIS 

Il y aura une rencontre prévue le 21 février.  

 

11. PHOTOGRAPHE 2023-2024 

Le CÉ décide de changer de photographe.  Les enseignantes présentes et Mme Drissia 

affirment ne pas avoir apprécié la qualité des photos de cette année.  Mme Drissia a reçu 

plusieurs commentaires négatifs de la part des parents.  Mme Dominique confirme aussi qu’il 

s’agit d’une pratique de moins en moins populaire auprès des parents. Mme Drissia s’engage 

à appeler d’autres compagnies, notamment Magenta. 

 

12.  SORTIES ÉDUCATIVES 

Toutes les prochaines sorties éducatives ont déjà été approuvées 

13. PROJET ÉDUCATIF 

 

Le projet éducatif porte sur la lecture.  Mme Dominique le présentera plus longuement lors du 
prochain CE. 
 
14. SUIVI BUDGET 

Mme Dominique confirme que tout va bien, aucun enjeu en lien avec les suivis budgétaires.  

 

15. DATES DU PROCHAIN CE 

Les 27 février, 4 avril, 9 mai et 6 juin à 18h15, à l’école Alice-Parizeau 

 

16. POINTS D’INFORMATION ET RAPPORTS 

16.1  Direction 

Il y aura une semaine spéciale pour la Saint-Valentin avec des journées thématiques. 

Approuvée par le CE 

Le soccer parascolaire débute demain avec 24 enfants inscrits 

Le retour de la grève s’est bien déroulé.  

Changement effectué sur l’entrée des élèves.  Positif pour l’instant.  

 

16.2  OPP (sur demande du CE) 

L’OPP souhaite organiser une première activité avec les parents et les enfants, une 

soirée cinéma au gymnase.  

L’OPP prévoira une prochaine rencontre pour l’organisation  

Le CE lance l’idée d’organiser une friperie pour échanger des uniformes entre parents.  
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16.3  Personnel enseignants 

Le retour de la grève s’est bien déroulé.  La grève a été très difficile pour plusieurs 

enseignants.  Ça s’annonce difficile pour certains élèves, surtout au 3eme cycle. Certains 

ont perdu leur sérieux, manque d’enthousiasme.  On sent l’appui des parents, mais il y a 

beaucoup de travail à accomplir. 

16.4  SDG 

Prochaine pédago prévue le 26 janvier.  

M. Tomas regarde les possibilités d’organiser une sortie possible plus tard cette année – 

Centre des sciences. M. Tomas aimerait apporter des changements au SDG et planifie 

des nouveautés.  

 

16.5  Parents 

Les parents remercient les professeurs et le personnel de soutien pour leur travail et leur 

courage pendant la grève.  Mme Drissia souligne que certains parents se plaignent que 

leur enfant mange sur un banc lors du dîner du midi.  M. Tomas s’étonne puisqu’il y a de 

la place pour tout le monde – souvent les enfants ne veulent pas s’asseoir à table et 

préfèrent être sur un banc avec leurs amis.  

 

17. CRITÈRES DE SÉLECTION DIRECTION 

À remettre le 3 février. Les membres du CE feront part de leurs recommandations à Mme 

Franca par courriel.  

 

18. CORRESPONDANCE 

Rien à discuter.  

 

19. VARIA – POINTS DIVERS 

Mme Dominique confirme que la rencontre de parents a été déplacée du 13 au 28 mars 

prochain.  

 

20. LEVÉE DE LA RÉUNION 

Levée de la réunion à 19h50 

 

 

 

 

 

 

 
Présidente  Directrice 

Franca Gallé              Dominique Hebert 


